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作成者：上越市議会議長 

 

寄せられた意見等 

 

市民意見交換会の zoom開催のお願い 

 

市民意見交換会の実施があることについては以前から存じておりましたが、子育て

や学業の忙しさを理由に参加することを躊躇してきました。しかし、意見交換会に実

際に参加することでより上越について深く考えることができるのではないかと考えて

おります。そこで、ひとつ、開催方法についての提案をさせてください。コロナ禍で

あることを鑑み、また、若年層が参加しやすい環境を整えるという意味でも ZOOM での

開催を希望いたします。特に、大学生はコロナ禍での遠隔授業で ZOOM の操作に慣れて

いますし、社会人においても、ZOOM での会議や親睦会が多くあったのではと推察され

ます。ZOOM 開催によって今までとは異なる層の参加者が集まるのではないでしょう

か？是非ご検討ください。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

この度はご意見をいただき、ありがとうございます。 

市民との意見交換会に若い方も含めより多くの方からご参加いただくことは、当市

議会としても大切だと考えております。 

ご提案いただいたＺｏｏｍによる市民との意見交換会の開催については、これまで

とは異なる市民の皆様からご参加いただける可能性がある一方で、利用環境が整わず

参加できない方への配慮が必要であること、議会側のノウハウが必ずしも十分ではな

いこと等の課題や、対面以外の意見交換にどの程度ニーズがあるかを見極める必要が

あることから、開催形態の一つとして今後、慎重に検討してまいります。 

あわせて、若い方などからこれまで以上にご参加いただけるよう、テーマ設定や周

知方法などの観点からも意見交換会の在り方を継続的に見直してまいります。 

 今後もご意見、ご要望などをお聞かせいただきたいと存じます。 

 

回 答 


